
Agenda de l’Eglise 

 Etude biblique : Tous les mercredis soir à 20 h. 

 Réunion de prières par quinzaine le vendredi : le 9 et 23 février à 18h 

un lien Zoom peut vous être envoyé sur demande. 

 Club pour les enfants : le samedi 3 février à 14h. Avec Oria. Pour les enfants de 

5  à12 ans. 

 

 

Ce mois-ci : 

 Dimanche 4 février : culte et repas en commun. Puis rencontre pour la 

présentation de notre nouvelle Union, suivie de la présentation du ministère 

théâtral de Vitally et de son épouse Inna. 

Adeline sera aussi certainement parmi nous pour nous présenter un projet 

en réflexion au sujet du parcours scolaire des enfants. 

 Samedi 10 février : assemblée constitutive de notre nouvelle Union à 

Montélimar 

 Vendredi 16 février à 19h : 2ème rencontre de préparation pour devenir 

membre de l’Association Cultuelle 

 

A venir… 

 Samedi 23 mars : Assemblée Générale Ordinaire de l’Eglise 
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Mot du pasteur 

L’édification de l’Eglise 

Approchez-vous de Lui, pierre vivante, rejetée par les hommes, mais choisie et précieuse 

devant Dieu, et vous-mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez-vous pour former une 

maison spirituelle, un saint sacerdoce, en vue d’offrir des victimes spirituelles, agréables à 

Dieu par Jésus-Christ. 1 Pierre 2.4 et 5. 

Quiconque est à l’écoute de la Parole de Dieu, se rend compte du grand projet de Christ et 

de son prix élevé. Le projet : bâtir son Eglise, le prix, celui de l’incarnation du Fils de Dieu et 

du don de sa vie à la croix. 

Ce projet, initié depuis si longtemps continue à travers toute l’histoire… aujourd’hui 

encore…avec ceux qui humblement et fidèlement s’associent à son œuvre, Dieu compose 

avec des collaborateurs, ses disciples. 

Il ne faut pas oublier que toute construction qui restera, ne peut se faire sans que Dieu en 

soit le constructeur, le psaume 127 nous le rappelle. 

Si l’Eternel ne bâtit la maison, ceux qui bâtissent, bâtissent en vain. 

Malgré l’importance du projet, et en raison de l’importance du projet, L’Apôtre Pierre, 

encourage ses lecteurs à s’approcher avant tout de Christ, c’est par Lui que l’on est agréable 

à Dieu, c’est par lui, pierre angulaire de la construction que nous participerons au mieux à 

la construction de l’Eglise locale, Temple de pierres vivantes et non pas de pierres mortes.  

Nous approchant de Lui… écrit Pierre, nous approchant de Lui… en nous laissant façonner 

par Sa Parole, en rejetant toute méchanceté, fraude ou hypocrisie, envie ou médisance. 
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Dans de mouvement, vous approchant de lui… s’inscrit notre édification mutuelle, 

personnelle et communautaire, car toute assemblée locale doit viser à être une maison 

spirituelle, où l’Esprit est à l’aise, où le bien est notre attitude et notre action. 

Former une maison spirituelle, mais aussi un saint sacerdoce, c’est-à-dire un ministère 

commun, en image de Dieu, et du service de Christ dans le but d’offrir des victimes 

spirituelles. 

L’édification de notre assemblée a besoin de la participation de chacun. Les étapes de cette 

construction passent par  une écoute attentive de la Parole de Dieu, l’amour fraternel, le 

don de soi en vue du bien. 

Dans les mois qui viennent, nous aurons bien des rendez-vous relatifs à notre Eglise, notre 

association cultuelle, mais aussi à la constitution et l’organisation de notre Union. Il nous 

faudra plusieurs rendez-vous pour cela, l’année 2024 sera importante du point de vue de 

nos rencontres. 

Nous pouvons être reconnaissants des baptêmes de Christine et de Sabrina, d’autres sont 

annoncés ; notre assemblée générale ordinaire devrait nous permettre d’accueillir une 

dizaine de nouveaux membres. 

Bien sûr, il y a des sujets de prière : des personnes en difficulté, l’épreuve de la foi au 

quotidien, merci de nous porter les uns les autres devant le Seigneur. 

La période du Carême va commencer le 14 février, jusqu’au 28 mars, c’est une période où 

nous essayerons de regarder vers Celui qui a donné sa vie pour nous, et d’enrichir la vie de 

l’Eglise par diverses manifestations. 

L’expression victimes spirituelles peut prêter à confusion, en raison de son arrière-plan de 

l’Ancienne Alliance, aussi il nous faut suivre Pierre, et l’auteur de la lettre aux Hébreux, pour 

bien comprendre l’expression. 

Antoine Da Silva 

 

 

 

Bref témoignage 

L’Ecriture nous parle souvent de délivrance, notre Dieu est un Dieu de délivrance, il sait 

quels poids nous portons, quelles souffrances et déceptions nous ont si marqué, que 

l’espoir même de construction relationnelle s’en est allé. 

Puis, les accents sur les délivrances épatantes sont si forts que nous en arrivons à oublier 

ce qui est là, au fond de nous-mêmes et nous empêche d’aimer, nous en arrivons à oublier 

la délivrance de la détresse, des larmes, de la chute. 

Mais il arrive que ces souffrances remontent, ces souffrances qui nous ont conduits à 

mettre sur une personne le sceau « impardonnable ». 

Heureux le jour, où ces souffrances remontent à la surface, alors que nous les croyions 

traitées, effacées et que nous pouvons les apporter devant le Seigneur au hasard de 

souvenirs éveillés, d’une route où nous nous méfions des radars, mais où le Seigneur nous 

éveille, nous éveille pour libérer. 

N'arrive-t-il pas alors que des larmes viennent consoler nos cœurs et que par ces eaux du 

cœur, la consolation soit réalisée ? 

Alors, l’espoir renait, l’entrave à la capacité d’aimer a été enlevée. Continuons d’espérer, 

continuons à compter sur l’Esprit- Consolateur, et sur celui qui nous console, le Père 

compatissant et juste ; veillons à être dans une attitude de foi, de confiance en Dieu. 

 Béni soit le Dieu et Père de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père compatissant et le 

Dieu de toute consolation, qui nous console dans toutes nos afflictions, afin que, par la 

consolation que nous recevons nous-mêmes de la part de Dieu, nous puissions consoler 

ceux qui se trouvent dans toute sorte d’afflictions ! 

Anonyme 

 

 

 

 



Soirée œcuménique, partage 

 

             Nous avons été très bien accueillis par Chantal Fournier, organisatrice de la rencontre 

et son équipe. Un accueil concrétisé par l’invitation des invités à se présenter, par la place 

symbolique donnée à la Parole de Dieu, par des échanges avenants et le verre de l’amitié 

clôturant la rencontre qui se faisait dans le cadre de la Fraternité Œcuménique 

Internationale. La présence de l’Esprit Saint se lisait sur tous les visages, dans tous les 

regards (sic, Chantal Fournier). 

 

              Nous étions reconnaissants pour le nombre de personnes présentes, parmi 

lesquelles nous pouvons citer, Antoine et Isabelle Da Silva, Laurent Dubas accompagné de 

Michel Ansart de l’Assemblée de Dieu,  Dominique Gil Aumônier des prisons et qui 

représentait Thierry Garcia, Antõnio et Cristiane Silva, à Alex Herz Responsables d’Eglise, 

Éric Thiéblin Aumônier de l’hopital et son épouse Hélène, à Bernard Labarthe Prêtre. Bien 

des jeunes gens  étaient  présents, des personnes étaient là pour la première fois. 

 

Le film projeté,  ”LE MIRACLE DE L’UNITÉ A DEJA COMMENCE”   

retraçait une perspective de la marche vers l’œcuménisme, et a servi ensuite à un temps 

de réactions et de questionnement en petits groupes. joie, contemplation, reconnaissance 

ont été les maîtres mots des différents partages et de la conclusion de la rencontre. 

             

Rendez-vous a été pris pour LE VENDREDI 15 MARS 2024 à 20 heures, à l’Eglise Saint-

Médard à Mont de Marsan. 

 

          La rencontre s’est terminée par l’appel des Responsables des Eglises à venir devant 

l’assemblée et par la prière. 

 

 

 

Baptêmes de  Christine et de Sabrina. 

 

Le dimanche 14 janvier 2024 Christine et Sabrina ont reçu le baptême par immersion 

conformément aux écrits de la Bible. Baptême qui n’est pas la purification des souillures du 

corps mais l’engagement d’une bonne conscience envers Dieu. 1 Pierre 3:21. 

 

Toutes les deux ont témoigné de leur parcours spirituel.  

 

Christine a fait référence aux versets de Jérémie 24 :7, Mathieu 7:7-8, Deutéronome 4,29 , 

Jérémie 29 :13 à 14,pour introduire son témoignage. 

 

 Dieu était pour elle une évidence sans avoir une relation particulière avec lui. Elle 

s’émerveillait de la beauté de la nature en se questionnant. Elle cherche en errant jusqu’en 

2023 où Dieu a « joué au petit Poucet » avec elle, mettant sur son parcours des signes 

l’amenant à se poser d’autres questions plus précises, à analyser différemment à rechercher 

des preuves de la présence divine.  

 

Un jour Christine a une révélation en ces termes : vous me chercherez et vous me trouverez. 

Christine tombe alors à genoux et souhaite ardemment continuer son parcours. Elle ressent 

la nécessité de partager cette rencontre avec Jésus ainsi qu’avec l’Eglise de Dieu. 

 

Christine déclare alors « Jésus je t’accepte comme mon Seigneur et mon Sauveur. Je 

m’engage à vivre avec toi et ta parole ». 

 

 

 
 



Sabrina a toujours eu connaissance de l’histoire de Jésus. Pendant de nombreuses années 

elle est restée seule avec ses souffrances jusqu’à la rencontre avec Jésus. Elle réalise alors 

qu’il ne l’a jamais abandonnée. 

J’aimais Jésus et je l’ai cherché très fort. Je suis désormais apaisée, Grace à Dieu je suis là, 

Dieu m’avait déjà choisie. 

Sabrina est heureuse d’avoir trouvé une Église qui l’a bien accueillie. Elle se sent bien avec 

nous. 

 

 

 
 

 

Voici l’enseignement qui nous a été donné par notre pasteur lors du culte en ce jour de 

baptême. 

 

Il y a eu chez Christine quelque chose qui relève du saisissement, une expérience que l’on 

trouve dans l’Ecriture, de manière très forte, par exemple Esaïe. 

 

Il y a ensuite une régénération, lorsqu’elles le reçoivent dans la communion avec le Seigneur. 

C’est le Salut de nos âmes dans l’attente du retour du Christ dans la gloire.  

 

Même si notre foi est mise à l’épreuve nous ne sommes pas seuls. Le Seigneur a vaincu le 

mal à la croix ; or, nous avons une mission envers Dieu. Dans 1 Pierre verset 13 nous avons 

une invitation à une conduite sainte. Nous devons mettre toute notre espérance dans la 

grâce qui nous sera accordée lorsque Jésus Christ apparaîtra.  

 

Dans l’attente de son retour nous devons faire de la place pour notre sanctification, c’est-à-

dire ne plus se confronter aux mauvais désirs d’autrefois avant de connaître Christ et 

chercher à imiter Christ avec humilité. 

 

 
 

 

 

Notre Père est aussi un juge qui nous approuve ou désapprouve. 

 

 Nous sommes donc exhortés à  nous conduire avec respect et rejeter le mal pour progresser 

dans la capacité d’aimer ;  si nous ne marchons pas avec confiance nous ne pouvons pas 

plaire à Dieu.  

 

Nous sommes exhortés à renoncer au monde de l’orgueil.  

 

Nous ne pouvons pas être Chrétien sans être dans la communauté chrétienne. C’est par le 

don de l’Esprit que l’on devient membre de l’Église Universelle et c’est par le baptême que 

nous nous engageons à mener une vie agréable à Dieu, par le service, par l’amour. 

 

Merci   Seigneur pour ces beaux moments  en Eglise. 

 

 

 


